El Perú se solidariza con el Ecuador ante graves incendios

24 de setiembre de 2024

Comunicado Oficial N° 031 - 24

El Gobierno del Perú expresa su solidaridad al Gobierno y el pueblo del Ecuador, y en particular a los vecinos de Quito, que vienen enfrentando graves incendios en el contexto de la prolongada sequía que afecta a la región.

El Gobierno del Perú sigue con preocupación la evolución de esta delicada situación, así como las investigaciones que las autoridades ecuatorianas han anunciado sobre el origen de los incendios.

Nuestra Embajada y Consulado en Quito se encuentran alertas para asistir a los connacionales que pudieran ser afectados por esta situación de emergencia.